

Inauguración Año Académico del Magíster en Gestión y Políticas Públicas



En una ceremonia realizada en el Departamento de Ingeniería Industrial se efectuó la inauguración del Año Académico 1999 del Magíster en Gestión y Políticas Públicas, Programa que cumple seis años de exitosa existencia y cuya misión es formar líderes y servidores públicos del más alto nivel en América Latina y el Caribe.

Este año son 26 los alumnos que

cursarán este Magíster, cuyo grupo está conformado por profesionales de la más variada gama de especialidades tales como abogados, científicos políticos, médicos, economistas e ingenieros, entre otras disciplinas.

Se encontraban presentes el Decano, Víctor Pérez, el Vicerrector de Asuntos Académicos (S) y Director del Departamento de Postgrado y Postítulo de la Universidad de Chile, Germán

Ferrando, el Director Regional de la OIT, Víctor Tokman, el Director del Departamento, Pablo Serra, la Directora del Magíster, Alejandra Mizala, representantes del Cuerpo Diplomático, académicos y estudiantes.

En parte de su intervención Alejandra Mizala señaló que al programa de este Magíster lo anima la convicción que los recursos humanos son la pieza clave de la modernización de nuestros estados latinoamericanos y del cambio dentro de las instituciones públicas.

“Es por ello -añadió- que nuestro objetivo es educar a personas comprometidas:

- Con el Estado, es decir, que posean sentido de servicio público
- Con la democracia, esto es, que conciben a la voluntad colectiva y a la ciudadanía como el principal destinatario de su acción pública, y
- Con la eficiencia que privilegien la búsqueda de la excelencia, el buen uso de los recursos y el mejoramiento permanente”.

Anunció que a partir del año 2000 el Departamento de Ingeniería Industrial dictará, en conjunto con la Facultad de Economía y las Universidades de Tella de Argentina y el ITAM de México, el primer doctorado latinoamericano en economía.

Posteriormente el Director Regional de la OIT, Víctor Tokman, dictó la conferencia “Las dimensiones laborales y sociales de la globalización”.

En su exposición abordó tres aspectos: “Globalización como parte integral del “paquete del políticas”; “Efectos sobre el empleo, los ingresos y la equidad” y “Efectos sobre la estructura social”.